
  

 

 

 
 

Câmara Municipal de Laranja da Terra 

CASA LEGISLATIVA WALDEMIRO SEIBEL 

Laranja da Terra – ES 

PRONUNCIAMENTOS  

da 2ª SESSÃO ORDINÁRIA 

Realizados em 19 de FEVEREIRO de 2024 

Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE: (...) 
Cidadão 
Cleidson Abreu 

Agradeceu aos vereadores pela moção recebida e à sua esposa que luta ao seu lado. 
Disse que é preciso cuidar das crianças e sempre fazer o melhor para a comunidade.  

  

Vereador  
JUDÁZIO SEIBEL 

Destacou a importância da chuva para nosso município na economia de todos. Alertou 
sobre a dengue em Laranja da Terra e em todo o Brasil. Pediu ao povo que deixem os 
quintais e lotes bem limpos para evitarem a proliferação do mosquito. Indicou a 
limpeza cata-tudo e carro fumacê em todas as comunidades. Falou da CUPS de Laranja 
da Terra e da reunião que participou tratando de nova diretoria e nova eleição. 
Comentou sobre a instalação de câmeras do cerco inteligente na chegada de nossa 
cidade para inibição de crimes. Falou do Conselho de Segurança Municipal e da 
instalação de novas câmeras para maior segurança de todos. Ouviu reclamação sobre a 
necessidade de patrolamento em alguns locais, mas falou que neste período de chuva as 
ocorrências são maiores. Disse que após esses dias de muita chuva o município deverá 
patrolar as estradas.  

Vereador 
ELSON ARMANI 

Pediu consertos em Joatuba. Reclamou de funcionário que fez o serviço que não durou. 
Comentou sobre o fumacê que passou muito rápido em Joatuba e Santa Luzia. Falou de 
limpeza de córrego que está sendo feita com licença. Falou do pinicão e da situação 
que se encontra. Indicou a colocação de guarda-mão em ponte. Disse que viu foto de 
cidadão tapando burados com carriola por falta de atendimento de máquinas. Pediu 
verificação no córrego Pão de Ló. Falou que vereador não é aceito para acompanhar 
máquinas, caso contrário a obra seria feita.  

Vereador  
JAIRO MAYER 

Falou das estradas que precisam de atendimento. Pediu caminhão e caçamba para tirar 
a terra no Jequitibá que está atrapalhando a passagem. Pediu no local colocação de 
cascalho. Falou do loteamento Niterói que precisa de cascalho na subida. Alertou a 
todos sobre a dengue e observou quantas pessoas lotam o hospital por isso. Reclamou 
da falta de remédios na farmacinha básica. Disse que nem dipirona para a dengue não é 
encontrado. Falou que a farmacinha fica fechada e não abre aos feriados. Pediu a 
farmacinha 24 horas. Pediu ao povo para escolher bem nas próximas eleições e não se 
deixem enganar. Comentou sobre a torre digital que desde o ano passado não funciona. 
Falou das câmeras de vídeo monitoramento e pediu a instalação em Jequitibá.  

Vereador  
ADILSON 
FERNANDES 

Falou da secretaria de obras que tem 2 engenheiros e que na sexta feira apenas um 
comparece. Falou que a prefeitura tem funcionários demais e por isso fazem rodízio 
para não encher a sala. Falou do planejamento que deu folga aos engenheiros no 
feriado de carnaval. Falou que os produtores saem da roça e chegam ao hospital e não 
tem remédios. Lamentou que a farmacinha esteja sem remédios. Pediu a roçagem de 
lotes e a limpeza geral dos terrenos em alerta sobre a dengue. Falou do transporte 
escolar e das muitas reclamações dos pais sobre as condições dos veículos e da 
habilitação dos motoristas. Disse que no tempo da cooperativa o pagamento só era feito 
após o conserto dos ônibus. Reclamou do esgoto que está em céu aberto em Cinco 
Pontões. Indicou a retirada de pedra no local de passagem e das estradas da região. 
Falou da falta de atendimento no loteamento onde mora o secretário de planejamento e 
do abandono da obra de manilhamento e calçamento. Disse que nesse local apenas um 
cascalho resolveria o problema de imediato. Ouviu pedido de socorro em Joatuba com 
subida de calçamento onde as árvores estão invadindo a passagem. Comentou que tem 
um radialista de Afonso Cláudio está sendo pago para falar mal dele.  

Vereador  Reclamou das estradas, mas não culpou as chuvas. Disse que há falta de planejamento 
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ROBERTO 
KUSTER 

para atendimento preventivo. Disse que temos 7 anos de governo e até hoje não se 
adaptaram nesses atendimentos. Falou que não tem poder de mandar a máquina para 
qualquer lugar que seja. Isso é a cargo do prefeito. Reclamou das estradas em todos os 
locais do município. Falou que há divergências políticas, mas não se admite a perda do 
respeito. Reclamou do atendimento profissional das máquinas e que foi preciso entrar 
com enxadão para abrir as valetas de enxurrada. Reclamou das palmeiras na escola 
União Laranjense e da possibilidade de cair sobre o pátio. Falou do cemitério de 
máquinas do município e do aluguel de máquinas da Mateddi. Disse que o aluguel sai a 
3 mil reais por dia. Disse que está faltando controle dos recursos. Lembrou que no 
primeiro ano Josafá eram 32 milhões e agora são 80 milhões de recursos. Falou que as 
salas tem muitos funcionários à toa. Reclamou da falta de insalubridade e outros 
direitos dos servidores. Disse que dinheiro tem, só falta boa vontade. Disse que o que 
dá voto são os cargos comissionados. Falou da necessidade de um segundo médico nos 
plantões. Disse que um agendamento superior a 30 dias é um absurdo e que até 15 dias 
seria o mais tolerável. Falou da instalação de câmeras nas escolas que já está quase no 
final.  

 
OBS.: Aqui estão as sínteses dos discursos dos vereadores ou cidadãos que usaram a tribuna Livre. Para maiores detalhes poderá solicitar o áudio da referida sessão.  
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